

<https://info.nodo50.org/Respuesta-estudiantil-a-Israel-en.html>



Respuesta estudiantil a Israel en la UAM

- Multimedia - Fotos -



Publication date: Martes 8 de junio de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El lunes 7 a las nueve de la mañana un grupo en torno a dos centenares de personas se convocó para protestar por la presencia del embajador israelí R.Schutz así como la presencia de varios miembros de dicha embajada. La protesta comenzó con el despliegue, en las inmediaciones de la estación de cercanías de Cantoblanco, de pancartas en las que se podía leer: "Schutz defensor del terrorismo de estado", "Israel y UAM eje del mal, boicot a Israel" y "viva la lucha del pueblo palestino" además de numerosas banderas palestinas. Alrededor de las 9:20 la comitiva partió en dirección al pabellón C de la UAM dónde en principio se iba a celebrar el acto "1º Encuentro Energías Renovables y Cleantech Hispano Israelí" durante el camino se han coreado cánticos a favor del pueblo palestino, y se han lanzado consignas contra el Estado de Israel. A las 9:45 los manifestantes han entrado en el salón de actos del pabellón C, siguen los cánticos y se despliegan banderas palestinas donde se suponía que los funcionarios israelíes, iban a hablar. Tras comprobar que el acto se había trasladado al Centro de laboratorio de de apoyo a la I+D de la Fundación Parque Científico de Madrid, deciden seguir con la protesta y trasladarse hasta ese lugar, aparece en este momento una patrulla de Policía local que se limita durante todo el recorrido a cortar el tráfico, acompañando a los manifestantes que en todo momento han mostrado una actitud tranquila y pacífica.

Sobre las 10:10 se llega al Centro de laboratorio de de apoyo a la I+D de la Fundación Parque Científico de Madrid, donde se repite la estrategia, se entra cantando y coreando en apoyo al pueblo palestino. En el edificio no se encontraba nadie que formara parte del personal de la embajada, quien si se encontraba era el empresario israelí Eytan Levy, fundador de AqWise, socio de riesgo de Israel Cleantech Ventures y cofundador de Efemcy, las empresas más exitosas de Israel, empresas responsables del tratamiento y la gestión del agua, que como señala Edmundo Fayanas Escuer "

El problema del agua es uno de los factores más importantes que inciden en el conflicto judeo-palestino. Israel necesita controlar las fuentes de abastecimiento del río Jordán y los acuíferos subterráneos de las localidades de Gaza y Cisjordania. La política hídrica de este país es uno de los asuntos geoestratégicos fundamentales para su subsistencia como país".

Los manifestantes han entrado en el aula donde se estaba celebrando el encuentro hispano-israelí, ante la estupefacción de los asistentes al mismo, que decidieron suspenderlo de inmediato, la gente congregada continuaba con los cánticos, y con la recogida de firmas de apoyo al pueblo palestino. Pese a que el ambiente estaba tranquilo, la comitiva israelí se a exigido salir escoltados , por la policía, de hecho el ambiente se había relajado, muchos de los manifestantes se encontraban

fuera del edificio. A las 10:38 la comitiva Israelí en un obscuro gesto de presentarse como víctimas, a sido lo que ha prendido la mecha de la indignación y la rabia de los manifestantes, que en un principio han recriminado la actitud de Eytan Levy y sus acompañantes, quienes sólo han mostrado prepotencia, ante esto los manifestantes han lanzado pintura, y han zarandeado el coche de la policía municipal que los trasladaba, y que ha permanecido retenido durante varios minutos por los manifestantes, hasta que la policía ha conseguido despejar la salida. A las 10:50 se da por finalizada la protesta al haber conseguido el objetivo de la misma que era impedir la participación israelí en este encuentro energético.

Fuente: [FotogrAcción](#)